



Paro técnico en la Facultad de Ciencias en protesta por recortes en Universidades

27/11/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



Hoy martes ha continuado el Paro Técnico en las puertas de los centros de trabajo de la UGR, convocado por los órganos de representación, las organizaciones sindicales y los estudiantes.

Un Paro que va dirigido contra la política de recortes a las Universidades Públicas de los gobiernos central, autonómico y de la UGR.

Los representantes de los trabajadores han decidido apoyar cada semana, un día, a uno de los centros universitarios. Esta semana el apoyo ha sido a la Facultad de Ciencias del Deporte.

Estudiantes, Personal de Administración y Servicios y Profesores de la Facultad han participado en un número importante en la concentración en la puerta del centro.

Los miembros de los órganos de representación de la Universidad de Granada (Comité de Empresa y Junta de Personal) han acompañado a los trabajadores y estudiantes durante esta protesta.

Comparte

Twitter 0 Me gusta 0



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Radio Granada radiogranada

radiogranada La Diputación y la Junta colaborarán en la restauración de la iglesia de Lanteira | Radio Granada radiogranada.es/?p=31471 about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

radiogranada Mañana gélida en buena parte de la provincia tras una noche de nieve que obliga a usar cadenas en La Ragua radiogranada.es/?p=31461 about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

radiogranada La Diputación y la Junta colaborarán en la restauración de la iglesia de Lanteira dlvr.it/2YCpbx about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

radiogranada El Plan del Litoral de la Junta frena el desarrollo de la Costa Tropical, según el @PPGranada dlvr.it/2YCpd9 about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

Operación Láser Ocular "100% Láser sin cuchilla" por sólo 950 euros ojo.

ÚLTIMAS NOTICIAS

El PSOE advierte de un incremento 'brutal' de las tasas de residuos urbanos

El grupo socialista de la Diputación de Granada ha advertido hoy de que el desmantelamiento Leer más →

Los planetas podrían influir en la actividad magnética del Sol, según un estudio

Es conocido que el Sol presenta un ciclo de once años, a lo largo del Leer más →

Empleadas de ayuda a domicilio de Motril inician huelga de hambre

El Comité de Empresa de Claros, presidido por CCOO, quiere denunciar el impago de las Leer más →

Trabajadores despedidos de FCC inician una huelga de hambre

Seis trabajadores despedidos por la empresa Fomento Construcciones y Contratas (FCC) han iniciado una huelga Leer más →

Nueva cita con el ciclo "Memoria Joven. Encuentros" a la Mediateca de CajaGRANADA

El próximo de los Encuentros Memoria Joven de esta temporada presenta una intervención basada en Leer más →

